

Mail reçu le 19/09/2022 à 12h13

Messieurs

Je me souviens que dans les années 50 j'apprenais à nager sur les plages du Pyla, ou du moins ce qu'il en restait malgré les quelques pèrès installés en travers pour retenir le sable. La plage était dangereuse même à marée basse le chenal arrivait tout près et était très abrupt. À marée haute il était impensable de se baigner avec la houle qui rebondissait sur les pèrès et perdant vite pied, le courant qui nous entraînait irrémédiablement.

Il est indispensable que le réensablement se poursuive, je ne vois pas en quoi cela gêne quoi que ce soit écologiquement parlant, puisque c'est juste un déplacement de banc de sable sur 100 ou 200 mètres.

Très cordialement.

Patrick Sedille